

たいよう 3月号

令和6年3月1日 大森保育園



公園の桜の花もつぼみが膨らみ始め、いよいよ暖かい春の訪れとなります。令和5年度も最後の月を迎え、この一年間、日々の活動から、インフルエンザや新型コロナウイルス等、感染症予防対策など、様々、ご協力いただきました事、心よりお礼申し上げます。また、年間の行事におかれましても沢山のご参加を頂き誠にありがとうございました。その上、快くお手伝いを引き受けて下さいましたお父様、お母さま、誠にありがとうございます、職員一同、感謝の気持ちで一杯です、ありがとうございました。

大洋社は、創設者片山 ハルエ先生のことば「世界はひろし母の愛」を社訓とし、創設当時より施設を利用される方々を皆、家族と考えておりました。大森保育園も子ども達にとって、「第二のおうち」となれるよう努めてまいりましたので、卒園した後もいつでも遊びに来たり相談しに来たりしてもらえると、とても嬉しく思います。保護者の皆様におかれましても、子ども達同様に「第二のおうち」と思っただけいたらと思います。

3月の行事予定

- 2日・・・生活発表会
- 7日・・・3・4・5歳児お別れ遠足
- 8日・・・ももぐみ懇談会
- 9日・新入園児オリエンテーション
- 12日・・・さくらぐみ懇談会
- 13日・・・健康診断0歳児
- 14日・・・災害訓練
- 15日・・・うめぐみ懇談会
- 23日・・・卒園式
- 25日・・・部分移動



3月2日は

「生活発表会」です

一年間を締めくくる最後の行事となります。この一年間の子ども達の成長した姿を見て頂けますと幸いです。各学年、日々練習をしてまいりました。しかし、当日は沢山のお客様の前でいつもと違う雰囲気緊張してしまい、固くなってしまいかもかもしれませんが、寛大な心で見守って下さい。そして沢山褒めてあげて頂けますようお願い申し上げます。当日のかわいらしい子ども達の姿をお楽しみに。



3月23日は「卒園式」です

年長児さん9名がここ大森保育園を巣立って行きます。これまで経験した事を胸に立派な一年生になることでしょう。大きく成長した姿に少し寂しい気持ちもございりますが、この子達の明るい未来を信じ、心よりお祝いしたいと思います。

